

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Nuevo camión bacheador comenzó a hacerle la "guerra a los hoyos"

Pág. : 2
 Cm2: 628,1
 VPE: \$ 1.021.972

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad:
 No Definida



EL CAMIÓN QUE PROMETE TRANSFORMARSE EN EL TERROR DE LOS HOYOS DE HASTA 20 METROS CUADRADOS.

Nuevo camión bacheador comenzó a hacerle la “guerra a los hoyos”

La Municipalidad de Arica integró una moderna maquinaria “tapa hoyos” y ya lo puso en marcha.

Redacción
 La Estrella



“Si bien el cuidado y reparación estructural de las calles corresponde al SERVIU, la Municipalidad de Arica asume un rol colaborativo”.

Alcalde Orlando Vargas

Con el inicio de la “guerra contra los baches”, la Municipalidad de Arica puso en marcha el camión bacheador de última generación, recientemente adquirido, que promete transformar la dinámica de reparación de pavimentos en la ciudad.

El equipo destaca por su gran envergadura técnica, siendo capaz de hacerse cargo de deterioros de hasta 20 metros cuadrados, lo que permite abordar desde pequeñas grietas hasta socavones de gran tamaño en una sola intervención.

Esta nueva adquisición, de tecnología alemana, es operada íntegramente desde la cabina, lo que per-



LA MAQUINARIA EN PLENA OPERACIÓN.

mite realizar las labores de bacheo sin que el personal deba descender del vehículo.

Esto no solo aumenta la rapidez de las faenas, sino que también garantiza

una mayor seguridad para los trabajadores y fluidez en el tránsito.

Respecto a la llegada de esta nueva flota, el alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, destacó el impacto directo que tendrá en la experiencia de conducción de los vecinos y el transporte público:

“Compramos este camión para que los conductores no revienten sus neumáticos y amortiguadores por el mal estado de las calles. Tapar los hoyos de las calles no es responsabilidad del municipio, pero a pedido de la gente los hemos tapado desde que llegamos a la municipalidad”, comentó el alcalde ariqueño.

Asimismo, la autoridad recordó el esfuerzo municipal por colaborar en la solución de problemas viales, a pesar de las competencias legales. “Ponemos nuestro granito de arena para aliviar la vida de los conductores y mejorar las condiciones de tránsito en la comuna”, puntualizó Vargas.

RENOVACIÓN

La puesta en marcha de la bacheadora se suma a la recepción oficial de otros cinco nuevos camiones recolectores de residuos do-

miciliarios. Esta inversión representa un avance concreto en el fortalecimiento de los servicios básicos y la mantención urbana de Arica.

La incorporación de estas máquinas busca reducir drásticamente los tiempos de ejecución en las tareas de limpieza y recuperación de calzadas, las cuales se habían convertido en una preocupación constante para el gremio de la locomoción colectiva y conductores particulares debido a los daños mecánicos provocados por los denominados “eventos” viales.

FOTOS: IMA

DATOS

Área de bacheo: Hasta 20 metros cuadrados por intervención.
 Tecnología: Operación automatizada desde cabina (Marca Alemana).

Seguridad: Sistema que evita la manipulación manual de mezcla asfáltica caliente.

Personal: Minimiza la exposición del personal al tránsito vehicular.